



CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

Se cansó de pedir justicia y el legislador mejor pidió a los turistas extremar las precauciones en caso de tomar la determinación de realizar turismo en el estado

PUEBLO MÁGICO SE CONVIERTE EN OTRO INFIERNO ZACATECANO



n febrero de 2022 ya había amagado Marco Antonio Flores Sánchez para hacer un llamado a su pueblo para levantarse en armas en Zacatecas frente a la presencia del crimen organizado.

No pasó desapercibida su advertencia, pues se trata del vocalista de la Banda Jerez y diputado federal de Morena.

Su Pueblo Mágico de Jerez García Salinas en aquella entidad, perdía su encanto: secuestros y ejecuciones azotaban a la comunidad.

Urgió al gobierno estatal y federal a solucionar el problema de inseguridad en el estado y amagó con llamar a la gente a levantarse en armas en la zona de la sierra de Jerez.

Fue amonestado por la coordinación y dirigencia de su partido y mejor se mantuvo de bajo perfil. Sin embargo, la tranquilidad y paz no fueron recuperadas en el Pueblo Mágico de Jerez García Salinas.

**Urgió al
gobierno
estatal a
a solucionar
el problema**

Hasta la noche del pasado martes se volvió a saber de él. Emitió un comunicado con membrete de la Cámara de Diputados diciendo que por amenazas de la delincuencia organizada cerró su hotel el diputado federal Marco Antonio, llamado La Cobrona, nombre tomado de una de sus canciones.

Los trabajadores del lugar recibie-

ron amenazas de presuntos integrantes de la delincuencia organizada. Asegura que tiene identificados a los presuntos agresores ya que son personas conocidas en el municipio.

Se cansó de pedir justicia y el legislador mejor pidió a los turistas extremar las precauciones en caso de tomar la determinación de realizar turismo en Zacatecas, aunque aconsejó evitar los viajes al estado.

...

REFUERZA TABE SEGURIDAD DE MH

La alcaldía Miguel Hidalgo sigue invirtiendo en seguridad y ahora fortaleció el estado de fuerza al blindar la demarcación al integrar 14 cuatrimotos para aumentar la vigilancia.

Los nuevos vehículos realizarán recorridos preventivos dentro de los cinco sectores de la alcaldía con el objetivo de inhibir la incidencia delictiva.

El alcalde Mauricio Tabe detalló que la mitad de las cuatrimotos serán distribuidas en puntos fijos para aumentar la presencia policial en colonias como Pensil, Reforma Social, Popotla y Granada. El resto serán enviadas a recorridos perimetrales e itinerantes y su ubicación dependerá de la incidencia delictiva.

...

UPPERCUT: Reyes Rodríguez, presidente del Tribunal Electoral, fue el fiel de la balanza para darle palo —como se adelantó ayer aquí— al Plan B del Presidente. Un precedente relevante frente a una cascada de más de 65 impugnaciones a la Reforma Electoral.